



Wildon, Steiermark. 595-27.  
Hauptplatz von Wildon mit Mariensäule. Aufnahme aus dem Zeitraum von 1940 bis 1945. Quelle: Sammlung des Historischen Archivs der Marktgemeinde Wildon, gefunden von Gernot Obersteiner.

Am 09. Juni kamen die Schulschwwestern zurück, die nach der Reinigung des Hauses gleich mit dem Unterricht begonnen haben.

Am 24. Juli sind die Russen abgezogen, und es kamen um ½ 9 Uhr die Engländer.

Am 21. Okt. war ein großer Dankgottesdienst für die Heimkehrer.

Am 25. Nov. waren die Wahlen in den Nationalrat.

Bürgermeister waren:

Anton Schmiedbauer, Kaufmann

Ing. Karl Adamik von Unterhaus für Wildon und Unterhaus

Alois Pechmann

*Dechant Schriebl*

## Wild on Spirit - die Wildoner Pfarrband

Es war einmal ... und ist noch immer!

Jedenfalls begann alles vor mehr als 10 Jahren, als man irgendwann einmal Familienmessen mit rhythmischen Liedern und eine rhythmische Gestaltung für Firmungen und Erstkommunionen wollte.



Die Wildoner Pfarrband mit Vocalistinnen und Nachwuchs: 2. Reihe: Thomas Kubelka, Helmut Nagy, Hans Krusch, Magdalena Steiner, Maria Nagy; 1. Reihe: Christian Bäck, Theresa Kubelka, Katharina Grager, Bettina Hammer, Christoph Nagy, Elisabeth Nagy (v.l.n.r.).

Also haben sich einige Leute zusammengesetzt und begonnen, miteinander zu musizieren. Anfangs waren es nur einige Gitarren und ein Keyboard, doch langsam aber sicher kamen immer mehr Instrumente dazu.

Mittlerweile sind wir schon auf stolze neun Mitglieder angewachsen, die so nahezu immer dabei sind.

Und das ist unsere Band:

Thomas Kubelka: Gründungsmitglied, Schlagzeuger und treibende Kraft der Gruppe.

Christian Bäck ist unser Bassist, der unserer Band den richtigen Groove verleiht

Magdalena Steiner sorgt mit den beiden zuvor genannten an der Gitarre für den Rhythmus.

Theresa Kubelka, Katharina Urdl und Katharina Grager spielen Querflöte und geben uns Halt in der Melodie.

Hans Krusch, Günther Dörr & Helmut Nagy sind unsere Oldies, die sich immer wieder beim gemeinsamen Musizieren jünger fühlen.